

DER FERNSEHER

Inspektor Kottan und seine schmähführenden Kieberer aus Wien agierten in „Der Geburtstag“ im derzeit populären „Mundl-Stil“. Bei Kottans Geburtstag waren fast alle Kollegen dabei, „nur der Kreisky hat abgesagt“, erklärte Kottan alias Peter Vogel. Bei diesem unterhaltsamen und teilweise spannenden Fernsehstück „regnete“ es Wortwendungen und Ausdrücke, die heute jedem Vierzigjährigen geläufig sind. Hier einige der „Kernsätze“: Stoßen wir uns eine Flasche Kognak ins Hirn. Nach Jugoslawien, da fährt ja heute schon jedes Arschloch. Bei uns kriegt jeder Blinde einen Führerschein. Bin ich ein Nurmi. Der Bundesheer-Casanova mit der hinigen Uniform. Man sieht, daß du 45 Jahre alt geworden bist, weil dir der Kopf durch die Haare wächst. Besetzt gibt's nur am Klo, nicht im Wirtshaus. Und ein Witz: Warum haben die Polizisten zwei Ohren? — Damit sie die Goschen nicht rund um den Schädel aufmachen können.

Es waren eben Wiener Polizeiinspektoren (typische?!) am Werk.